

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Setelah meneliti data tentang apa saja peran pemerintah Jepang dan sikap masyarakat Jepang saat terjadi bencana gempa bumi, Peneliti akan menyimpulkan keseluruhan tentang peran pemerintah dan sikap masyarakat Jepang.

#### **A. Kesimpulan**

Dari penelitian yang sudah peneliti lakukan, bisa disimpulkan bahwa peran pemerintah Jepang terhadap penanggulangan bencana di Jepang sangat besar dan nyata. Pemerintah membuat banyak kebijakan yang seluruhnya diperuntukkan bagi keselamatan masyarakat Jepang dan keselamatan harta benda. Usaha pemerintah ini bukan hanya tentang membuat peraturan-peraturan, namun pemerintah juga menanamkan kesadaran pada tiap individu di Jepang sejak dini tentang bahaya bencana alam yang mengancam mereka. Untuk itu tiap individu dipersiapkan untuk mampu bertahan diantara bencana-bencana yang terjadi. Peran pemerintah Jepang mencakup banyak aspek, dapat berupa aturan standar bangunan, penyediaan fasilitas yang mendukung pelatihan saat bencana alam seperti gempa bumi, sensor gempa bumi pada shinkansen dan lain sebagainya. Pemerintah Jepang mampu menciptakan teknologi dan menanamkan mental pada tiap individu secara bersamaan. Selain itu pemerintah Jepang tidak malas untuk mencari akar masalah dan menemukan solusi dari setiap kejadian yang ada. Hal ini lah yang masih jarang dimiliki oleh

negara rawan bencana yang lainnya dan membuat Jepang unggul dalam bidang penanggulangan bencana.

Hasil dari usaha pemerintah ini membuat masyarakat Jepang memiliki mental yang tangguh. Karena dilatih sejak dini, masyarakat Jepang mampu menguasai kemampuan untuk bertahan saat gempa melanda. Anak-anak kelas Sekolah Dasar akan langsung berlindung dibawah meja saat getaran gempa bumi mulai terasa. Mereka tahu apa yang harus dilakukan karena sebelum gempa datang, mereka sudah dilatih untuk memahami tindakan-tindakan yang harus mereka ambil. Hasilnya masyarakat Jepang tidak mudah panik saat bencana datang dan mampu menerapkan teori-teori dan pelatihan yang diberikan oleh pemerintah. Selain itu, masyarakat juga memiliki kesadaran akan pentingnya menambah wawasan tentang kebencanaan. Mereka menyadari bahwa apa yang mereka pelajari adalah demi kepentingan dan keselamatan diri mereka sendiri.

## B. Saran

Setelah melakukan penelitian tentang mitigasi bencana alam gempa bumi ini, peneliti memiliki beberapa saran, yaitu:

1. Bagi pemerintah Jepang, hendaknya semakin meningkatkan upaya-upaya mitigasi bencana alam di Jepang dan membangun kerjasama yang lebih dengan negara-negara rawan bencana alam lainnya.

2. Bagi masyarakat Jepang, hendaknya tetap memiliki mental yang kuat dan terus memiliki kemauan untuk membekali diri dengan pengetahuan ataupun pelatihan bencana alam di Jepang.
3. Bagi masyarakat Indonesia, hendaknya lebih meningkatkan pengetahuan tentang bencana seperti gempa bumi yang bisa datang kapan saja dan mempersiapkan diri dengan baik.
4. Bagi peneliti, penelitian ini masih sangat terbatas sehingga diharapkan untuk peneliti berikutnya dapat melanjutkan penelitian ini agar ada perkembangan dalam pembahasan tema mitigasi bencana alam gempa bumi.
5. Sebagai masukan untuk STBA JIA, sebagai institusi pendidikan, diharapkan untuk memperluas area perustakaan agar kapasitas mahasiswa yang datang ke perpustakaan bisa lebih banyak, diharapkan pengadaan buku-buku yang mampu mendukung penelitian skripsi dalam bidang budaya dan kemasyarakatan bisa lebih diperbanyak lagi.